
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

会長挨拶 関一憲会長 
お久しぶりです。一ヶ月ぶりに例会場に来ました。 

祭日による休会、ＩＭによる振替、先週は地区委員 

チーム研修セミナーで欠席でした。この場に来て、 

皆さんの元気な顔を見るとうれしくなります。また、 

大漁桜鑑賞会では、斉藤会員よりおいしい「鮭」を 

いただきました。ありがとうございます。 

今月は識字率向上月間です。識字率は教育格差に直結する大切な問題で

す。日本ではイメージできないことかもしれませんが、地球規模で見ると

どうしても対応しなければならない問題だと思います。 

勝浦ロータリークラブの活動の成果である、ＲＩ会長賞を年度方針の通

り、狙いたいと思っています。今月が締め切りです。会長賞を取ることが

目的ではありませんが、大きな物差しになると考えております。ＲＩ会長

賞は「地域を育み、大陸をつなぐ」と言うテーマを実践するためのクラブ

の方針となるものです。クラブが健全かつ活発になるための枠組みです。

枠があるからこそ、その中に自由な発想と、積極的な行動が生まれてくる

のだと思います。しかし、世の中いろいろなことが起こっていますね。ニ

ュージーランドでの地震。中東の混乱。異常気象。世界のパワーバランス

の変化や食料問題。数えるとキリがありません。世界レベルで見ても、各

種業界で見ても、将来何が起こっても不思議なことではありません。我々

ロータリーも例外ではありません。データによると現状では 2790 地区の

新会員入会率は日本の中でも中間あたりらしいです。しかしながら退会率

は日本で一番高いらしいです。そして、60 歳以上の会員は全体の 80％を

超えています。この状況を皆様いかがお考えでしょうか。どのような未来

が来るのか分かりませんが、ぜひとも、未来を作り出すために、勝浦ロー

タリーらしさである、雰囲気のよさ、仲のよさ、思いやり、楽しい、とい

うことを、会員一人一人が（特に新会員が）感じていただけるように環境

をつくり、コミュニケーションをベースとした、活性化を皆さんとともに

一緒に考え行動したいと思います。 

 

幹事報告 中村満幹事 
① ロータリー財団への寄付が、米山記念奨学会への寄付同様、寄付金控 

除の対象となりました。②ガバナー事務所より、ニュージーランド地震災

害義捐金のお願い。収支は年度末に報告します。③国際ロータリー・ニュ

ースでロータリアンを狙った詐欺メールにご注意してくださいとのこと。 

④２０１０－２０１１年度会長賞を得た地区内ロータリー・クラブの名前 

を地区ガバナーに報告する締め切り日は２０１１年３月３１日となって

います。 

No.27／Total 2282 
例 会：2011.3.4 
発 行：2011.3.11 

事務局：勝浦市墨名 601-13 ㈲ナカムラ防災内 TEL:0470-73-0119 FAX:0470-73-0141 Mail:katsuura-rotary@mbm.ocn.ne.jp 

例会場：東急ハーベスト勝浦 毎週金曜日 12:30-13:30 TEL:0470-76-0109 FAX:0470-76-0109 

■３月４日（金）のプログラム 
・ クラブフォーラム 

職業奉仕『校外学習～料理教室』 

 

■本日（３／11）のプログラム 
・ 会員卓話 

 

■今後の例会プログラム 

・ 3/18（金）卓話：猪瀬友吉氏 

『戦場における我が青春』 

・ 3/25（金）未定 

 

★３月１３日（日） 

鴨川ＲＣ５０周年記念式典 

  



  
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

委員会報告   
国際奉仕／村石愛二 委員長 

ニュージーランド地震災害義捐金の 

お願いです。ご協力をお願いします。 

 

クラブ奉仕Ⅰ／関正巳 担当理事 

８ヶ月間の反省を申し上げます。 

① 会員選考委員会として提案事項が 

あまり上がってこない。② 会員増強 

委員会では、なかなか成果が上がって 

いない。ただ、これは委員会だけではなく、クラブ員全員

が増強委員のつもりで再認識して進めていただきたい。 

③ ロータリー情報委員会では、資料も揃えて情報研究会 

を開催してくれましたが、入会５年未満の会員の出席数が

半数満たなかった。どうしたらもっとオリエンテーション

に参加してもらえるのか考えなければならない。 

また、会員減少の波がこの勝浦ＲＣにも襲ってきているの

かな？と．．このクラブに何が必要なのか、何が足りない

のか真剣に考えなければいけないんではないか？また、実

行部隊を若い世代に移し、ベテランはそれを見守り、アド

バイスし、楽しみ育て、遣り甲斐のある生き生きした会に

していくことが望まれるのではないかと思います。 

 

ニコニコＢＯＸ （中村昇 親睦委員長） 
本人誕生日 浅野玄航君   本人誕生日 吉野裕子君 

 

 

 

 

浅野『私 63 才、妻 57 才、先日タイに行ってきました』 

吉野『１年分の記念日を戴きました。今後とも宜しく！』 

本人誕生日 中村昇君   結婚記念日 斎藤麻美子君 

 

 

 

 

 

中村『すっかり東灘の大吟醸にはまって、毎日少しずつ、

健康を意識して楽しんでおります』  

斎藤『25 回目の結婚記念日を迎え、家族で食事しました』 

クラブ会報委員会：週報についてのご意見、原稿・写真データをお寄せください。  

Mail：hiroko-w@hitz-totalsystem.com  Fax：0470-73-0759 

自主申告 千葉正徳 君 

私にとってすごい記念日です。 

平成３年３月３日に入会し、２０年と 

１日になりました。 

 

自主申告 君塚七郎 君 

先ほど中村さんから東灘の宣伝をして 

頂きました。今度はクラブ内ではなく、 

外に向かって大きな声でお願いします 

 

自主申告 関正巳 君 

先ほどはどうも失礼いたしました。それから、スイミン

グスクールで美人インストラクターにご教授いただき

クロールが上手く泳げるようになりました。 

 

《クラブフォーラム》 
職業奉仕 水野敬泰 委員長  

興津小学校 校外学習『料理教室』  

興津小学校５～６年生を対象にした 

料理教室を開催しました。当日は１１名の会員に参加い

ただきました。その時の模様を漆原さんがＤＶＤに編集

してくださいましたのでご覧ください。 

～・～ ＤＶＤ観賞 ～・～ 

司会進行を努める水野会員、関一憲会長の挨拶に続き、

調味料としての醤油、酢、みそ、みりん等、醸造につい

て小学生にも良くわかるようにお話された君塚会員、 

漆原会員のホテルブルーベリーヒルのシェフの実践ま

じえてのお話を、子ども達は真剣に聞いていました。 

実習では、一生懸命な調理の中でも、時折、子ども達の

笑い声や歓声、大拍手さえ湧き上がり、みんなの大満足

な笑顔が印象的でした。最後に子ども達から、『楽しか

った』『上手くできた』などお礼の言葉や感謝の気持ち

をいただき、シェフやスタッフ、参加会員も皆、感動し

ていました。初めての企画大成功！! 次年度もぜひ！ 

 

 

 

    

出席報告 3／4（金）出席委員会（関祐介委員長） 

会員 出席 MU 欠席 出席率

40 名 30 名 2 名 ８名 80.00% 

欠席者：高橋奈緒美  高山裕紹 手塚明宏  
林重利 古川範男 前田安彦 内田秀実 渡辺保  

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
       
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
     
 

 

        

 

[天声ヒロ語]  

 


